
H500 millones de pesetas, y 
«^ inversiones en carreteras, 
?9 Snv?8311 d e 43-800 millones a 
aml m i l l o n es de pesetas; 3) 
aumentar en un 50 por ciento 
«s dotaciones para incentivos 
" , 'ocalización de empresas 
«i las grandes áreas de expan-

KSj M 2i d u ' t r i « 1 ' polos y 
anStr° Min i sterio que recoge 
«umentos importantes en su 
K P f e s t o de inversiones es 
T i i ^ m i s t e r i o d e Transportes, 
E„ m o y Comunicaciones, 
m^nf Ministerio el incre-
dur m ó s imP°rtante se pro-
frt^.e n l a s inversiones de in-
raestructura del transporte, 
«yo presupuesto para el año 

¿ ^ sitúa en 28.500 millones 
^Pesetas, frente a los 20.900 
nZ P a s a d o aft0- Las inversio-
de u

6 n ? e n f e se incrementan 
<a„!ína í o r m a importante, pa
sando de 21.700 millones a 
°-»U0 millones, lo cual supone 

£n aument0 del 32,7 por cieñ
en fr,rlente'las inversiones 
m * r , experimentan un au-
£ento de más del 50 por cien-
e ' n 7 a s aversiones en Correos 
ep£? n m e n t a n un aumento.de 
B^t3 d e l 3 0 P° r ciento, y los 
ciótwl ? n a c c i°nes de promo-

« ael turismo en el exterior 
40 " e m e n t a n en más de un 
wi<>r ciento. 

incro d e l o s ministerios que 
Prom-mentan fuertemente sus 
Min,Tfmas d e inversiones es el 
Pespf 10 d e Agricultura y 
Uüvn ^Peciaimente en lo re-
cifra de « r W 8 ' ?,ue c o n u n a 
rimoJÍ ¿ 7 0 0 0 millones expe-
Por PÍ u n incremento del 27 
leona •' l a s inversiones del 
de 3oí5f l nc rementan en más 
la-:" w «nilones de pesetas, y 
taríi ^ e r s¿o n es de la Subsecre-
creLn» P e s c a también se in

tentan en cerca de un 27 
mt ciento. 

REPARTO DEL PASTEL 
son m1 íos billones y medio 
monv* ? h o s millones. Y en un 
truc?.ent0. en ^ P 3 * 3 d e rees-
algun„acion d e l Estado, y en 
eontenl,casos e n *ue * h a n 

como p a d o l a s autonomías 
una auténtica carrera 

Renfe será la empresa depositaría de las mayores inversiones. Se trata de 
utilizar el ferrocarril como eje de la política de transportes en España. 

"MIION y MtOio 
DE PAKAPOS 
-HAW 106RAP0 

ACABAR COH 
LA ¡WFlACioM 

•tm A wceg. 
FALTA POS 
MiLLo AJES 

por el privilegio, el simple 
anuncio de esta inversión 
pública del Estado en tres años 
afilará los intereses regionales. 

Según medios de la Admi
nistración consultados por 
CISNEROS, todavía no hay un 
«planning» exacto del reparto 
del dinero por regiones. 

Sin embargo, y teniendo en 
cuenta la prima a infraestruc
turas, se entiende que el Go
bierno encargado de ejecutar 
el Plan de Inversiones dará 
preferencia a las regiones más 
depauperadas y más castigadas 
por el paro. 

En toda esta cuestión la re
gión de Madrid debe salir bas
tante bien parada, debido a su 
capacidad de generar mejoras 
en los servicios y en la propia 
infraestructura de Madrid-ca
pital, como eje del Estado. 

G. P. C. 

Su siembra junto a la veza o el ray-grass 
conduce a productos de gran calidad 

EL MEJOR FORRAJE 
A BASE DE CENTENO 

zorwf ^ a caÜd a d d e l° s suelos de muchas 
Ca | de nuestra provincia aconsejan dedi-
del tierras preferentemente al cultivo 
Car

 cen teno, planta, como sabemos, que se 
resn 2 a P o r s u rusticidad, tanto en lo que 
desta°ta a s u e l ° como a clima, siendo de 
bien S?1" s u especial resistencia al frío. Pues 
dad H .<Ju e r e m o s referirnos a la posibili-
gran

 e utilizar el centeno en vez de como 
en "° como forraje, bien para su consumo 
cadn e ' k ' e n P a r a s u conservación henifi-

p°> o, mejor aún, ensilado. 
f0r

 o r supuesto, el centeno no constituye un 
eSDi^

e de calidad, por cuanto en la fase del 
s eca - c o n t iene un 18 por 100 de materia 

a> siendo 0,79 sus unidades alimenticias 
„., Kilogramo, y el contenido en materias 

" ,d 
. -¿ca 

hech °irraJe .de calidad. Sin embargo, el 

nitro B m o > v contenido en maienas 
de n i n a d a s ' d e ^ 9 gramos por kilogramo 
a Uo3f r i a seca, cifras que no corresponden 
culti ° ^ e P o d e r s e desarrollar donde otros 
f0r y°s no lo harían confieren al centeno 
sefiaHr° u n especial interés. Por Otra parte, 
teño a n t es del espigado, el forraje de cen
óla Presenta características más favora-
^ , ' Por cuanto su valor alimenticio aumen-
n ¡ t r

a s t a 0,96 U.A. por kilogramo y su valor 
"genado llega hasta 175 gramos por kilo-

g r a m ° de materia El seca. 
centeno forrajero puede sembrarse solo O - -;-"icnu lorrajero pueae semDrarse son. 

En pjC l a d o al ray-grass italiano o a la veza 
c0n i Primer caso conviene sembrarlo tarde, 

10 cual puede obtenere una buena cose

cha en el mes de mayo, que puede ensilarse 
o consumirse en verde por el ganado. 

La densidad de siembra del centeno para 
forraje, cuando se siembra solo, varía entre 
150 y 200 kilogramos por hectárea, pudiendo 
bajar algo estas cifras si se emplean centenos 
tetraploides. Cuando se va a cultivar mez-

Hay que tener en 
cuenta, no obstante, 
que no tiene excesiva 
calidad 

ciado con ray-grass, puede sembrarse por 
hectárea 100 kilogramos de centeno y 15 
kilogramos de ray-grass. En asociación con 
la veza, la densidad de siembra aconsejable 
oscila alrededor de los 100 kilogramos de 
centeno y 80 kilogramos de leguminosa. 

Las ventajas de la siembra del centeno 
forrajero asociado a la veza o el ray-grass 
están fundamentadas en la calidad del fo
rraje a que tal asociación conduce, pues tan
to uno como otro de los acompañantes del 
centeno están considerados como cultivos de 
alta calidad forrajera. 

Francisco YUSTE MOLINA 
Dr. ingeniero agrónomo 

Pronóstico del 10 al 12 de julio de 1981 

SOLEADO Y CALUROSO 
El mes de julio, haciendo un poco de balance de estos diez 

primeros días, ha entrado bajo el signo de la inestabilidad 
atmosférica, como no tenía que extrañar, dadas las caracte
rísticas climatológicas tan anormales habidas en el pasado mes 
de junio. Hasta el domingo pasado no se rebasaron los 30 
grados de máxima en nuestra provincia madrileña y los 35 en 
el interior de la «cazuela» andaluza. Luego, la cosa ha ido a 
más y se ha desencadenado la actividad tormentosa, que espe
ramos que no tenga la virulencia de la semana anterior, en 
donde se registraron medidas de precipitación récord para la 
media pluviométrica de los últimos cincuenta años, como por 
ejemplo, la de los observatorios de Madrid y Navacerrada. 
Todos los indicios apuntan hacia una próxima quincena no 
totalmente estable, sino en la que se intercalarán períodos 
calurosos, con fases tormentosas en las zonas del interior. 
Hacia el final, y sobre todo en la primera decena del mes de 
agosto, tendremos una importante «ola de calor». 

INESTABLE EN LA SIERRA 
Pero para los días inmediatos solamente esperamos algunos 

nublados, más o menos tormentosos, en las zonas montañosas 
de Somosierra, Gredos y Navacerrada, con nubosidad varia
ble en las demás zonas de la provincia, y predominando 
siempre más los ratos de sol y de calor moderado que los 
nublados y frescos. Aunque las temperaturas volverán a subir 
a lo largo de los próximos días, tenemos la esperanza de que 
todavía se mantengan moderadamente veraniegas y en torno 
a los 30 de máxima. 

A. RODRÍGUEZ PICAZO 
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La fiesta infantil taurina constituyó el gran éxito de la feria del cincuentenario. Ahora se repetirá en todos los pueblos de la región 

Tras el éxito de la ñesta inJantil taurina en las Ventas 

SEGUIRÁ LA PROMOCIÓN 
DE LOS NIÑOS-TOREROS 

Manuel Ruiz (ManolUlo de Valencia), el que fuera extraordinario 
banderillero, es desde hace poco el representante del Consejo Taurino 
de la Diputación en la plaza de las Ventas. CISNEROS entrevista a 

este popular personaje y ahora eficaz representante de la Diputación... 

—¿Cuáles son, en líneas ge
nerales, los aspectos de tu la
bor en este puesto? 

—De momento hemos en
viado a todos los alcaldes de la 
región de Madrid un «saluda» 
por el cual les ofrecemos aseso-
ramiento sobre la organización 
de festejos taurinos. Lo mismo 
hemos hecho'con las distintas 
comisiones de festejos de los 
distintos pueblos, y como no
vedad queremos repetir el fes
tejo taurino infantil, que fue el 
gran éxito de la Feria del Cin
cuentenario. 

—¿Dónde se va a repetir la 
fiesta taurina infantil? 

—En todas las plazas que lo 
pidan. 

—¿Cómo fue la experiencia 
de Madrid? 

—Inenarrable. Ha sido el 
mayor éxito de la Diputación 
en toda su historia. Bueno, y 
también de la empresa Ma
drid-Toros, que colaboró en la 
organización. Las Ventas se 
abarrotó por completo. Calculo 
que hubo entre veintisiete y 
treinta mil personas; la mayo
ría, niños y jóvenes. 

—¿Cuántos niños tomaron 
parte en el festejo? 

—Se inscribieron mil ocho
cientos cincuenta y siete niños 
desde cinco a quince años. 

—¿Quiénes fueron los más 
destacados? 

—Todos los niños se harta
ron de dar pases, y a muchos se 
les captaron cualidades para 
ser toreros. Los más destacados 
fueron Luis Aranda, un chico 
de sólo once años, que estudia 
en el colegio Vicente Aleixan-
dre, de Torrejón de Ardoz. Un 
hijo de Cheto Pirri, que supone 
la continuación de la dinastía 
de los Pirri. Miguel Chapurra, 
Alvaro Acevedo, Carlos 
Giménez, de Cenicientos, y 
Miguel Arévalo, de Ciempo: 

zuelos. 
—Y también tu hijo Manuel 

Ignacio, ¿no es cierto? 
—Sí, también mi hijo. Pero 

Luis Arando, de once años, fue uno de los triunfadores de la fiesta 
infantil taurina que se celebró en las Ventas 

no quiero hablar de él, pues no 
sería justo ni oportuno. 

—Sin embargo, en los me-

Cerca de dos mil niños participaron en la fiesta infantil taurina, con la 
plaza totalmente abarrotada de público 

Nombres de jovencísimos toreros, 
como Luis Aranda, Chapurra, Ace
vedo, Carlos Giménez, Arévalo o 
Manuel Ignacio Ruiz, son promesas 
que apuntan para el futuro 

dios taurinos se comenta elo
giosamente las maneras de 
Manuel Ignacio. ¿Actuó como 
director de lidia Gregorio 
Sánchez? 

—Sí. El gran maestro de 
Santa Olalla tuvo un compor
tamiento extraordinario y to
talmente desinteresado. Tam
bién hubo cuatro subalternos 
para echar un capote a los ni
ños. 

—Creo que habéis recibido 
muchas felicitaciones por el 
éxito del festejo... 

—Infinidad. No paro de re
cibir cartas de ánimo para se
guir con la experiencia. 

—Cambiando de tercio, ¿a 
qué ayuntamientos habéis ase
sorado en la organización de 
festejos? 

—Fíjate que aún no han sali

do las cartas y ya tengo peticio
nes de Cadalso de los Vidrios, 
Ciempozuelos, Arganda y Val-
demoro. Además, hemos aseso
rado las fiestas de Torrejón de 
Ardoz, que el año pasado les 
costó un millón cuatrocientas 
mil pesetas la feria, y este año, 
con nuestra colaboración, se ha 
ganado dinero. 

—¿Qué proyectos inmedia
tos tenéis? 

—En primer lugar, destacar 
que el Consejo Taurino de la 
Diputación está compuesto por 
grandes aficionados a la fiesta. 
Luego, el éxito de las medallas 
conmemorativas del cincuen
tenario. Aquí, en este despa
cho, se forman a diario gran
des colas de gente joven y de la 
tercera edad, que vienen a por 
sus medallas. 

También hay que destacar la 
estrecha colaboración con la 
empresa Madrid-Toros. En 
muchas reuniones con el señor 
Chopera hemos trabajado has
ta las dos de la madrugada. 

Como proyectos de más inte
rés hay que señalar que el 
magno festival para septiem
bre ya está en marcha y que 
será un gran acontecimiento, 
el broche del año del cincuen
tenario. 

J. LAVERON 

Éxito en Getaíe 
de la íeria taurina 

con motivo 
de las fiestas 

LA FIESTA 
VUELVE 
POR SUS 
FUEROS 

Durante el pasado mes de 
junio, con motivo de su 
tradicionales fiestas y Jf 
rías, Getafe celebro su ten-
taurina, que este año na i 
sultado un éxito por todos 
los conceptos, ya quei nací-
muchos años que en Lreu» 
no se quedaba gente e n ' 
calle en un espectáculo tau 
riño, hecho que este año" 
se ha producido en una uu 
de, teniendo el resto entra 
das aceptables. 

Con casi media pía» * 
celebró el primer día "• 
novillada con toros de ao 
Víctor Aguirre, saliendo 
buenos en general. ó 
• Julián Baeza, que con., 
una oreja en cada toro, 
só una gran impresión, bre todo en la faena reali» 
da a su segundo, ya q" , . 
tuyo lien! de * £ & , £ 
mas puro toreo. Por co» d g 
en su primero no a c a ^ a b e 
acoplarse con el. « " , n 
duda de que si se le «• 
oportunidades puede na» 
un buen torero en JuU" 

• S i o v a l Huertas (Rafae-
lito) cortó dos orejas en 
primero y vuelta e n s " 
gundo. Aunque acuso ner 
vios y anduvo dudan*>* 
sus toros toda la tarde esP^ 
remos que, dada su ju 

La plaza se lte 
nó y algunos 
vecinos no Pu

a 

dieron ver 
sus toreros I a ' 
voritos 

t u d . s e a c a p a z d e i r l i ^ 
sus errores, ya que,l r e ado. 
anterior, está poco tore 

El domingo, segundo 
de la feria, se celebre> e 
pectáculo comico-tau 
fel chino torero y sus e" t a n . 
tos rejoneadores), r^ t í s t ico 
do un gran éxito aru 
dentro de su género, y» ^ 
la gente salió muy conté 
y, por supuesto, un & 
éxito económico, y* ue_ 
hubo un gran lleno, H ^ . 
dándose casi dos mu P 
ñas sin poder entrar. 

Con algo, más * ¿ v a ] 
plaza se celebró un.te» rf 
taurino el tercer día, n 0 . 
cual se corrieron cin<-
villos de Sagrario A g t e 
que dieron un exee 
j u e g o - „i último 

El primero y ei ba\\o 
fueron toreados a •* do_ 
por los jóvenes rejí» g a n 
res Parios y Fernán** 
Martín, respectiva^ [fíl, 
que causaron una sí * n teS, 
presión entre los as l* fe0Sal 
obteniendo ambos tro» f a e . 
final de sus respectivas 
n a s- ;* fletua-

En lidia ordinaria aci 
ron: .„, jn-

Gregorio Tebar ( ^ 
clusero). Oreja con v 

Paco Alcalde. Dos oreja 
y r a b o" , J nos ore-

Pedro Giraldo. vo* 
) * * • e petuvie-

Los tres toreros es 
ron bien, resaltando la 
na de El Inclusero-



REPORTES 10 de julio de 1981 C I S N E R O S 2 1 

FÚTBOL 
Continúa, la «movida» en los equipos madrileños 

de todas las categorías 

TROFEO TRIANGULAR 
EN ALCALÁ 

RAYO VALLECANO.- La no-
<eia más interesante es la reno

vación del magnífico guarda-
nenta Mora, que va a cumplir su 
ercera temporada en este club. 

tic ° P° r t e r o rayista, Alcázar, 
* n e proposiciones del Mallorca, 

dív? J¡ P r e f iere seguir en Ma-
r 'a por causa de sus estudios de 

Medicina. 
GETAFE.— Se ha formado 

na nueva Junta gestora, que 
.,, ° Presión el 1 de este mes, y 
ell p r ? s i d e n t e es Crispido Nieto; 
"os harán de puente hasta las 

dé f"ma? eleeciones. Hablando 
irá , „Jes> digamos que Crespo 
o lt-1 H u e l v a ¡ Ocaña, al Linares 

Malaga; Arévalo I¡ al Andorra; que el entrenador Poli fichó en 
e] R ^"uenauor ron ncno en 
será M o n a - E 1 n u e v o técnico 

fu . Maximino Hernández, que 
de Jugador del Rayo y, más tar
en' i ° £ m o e n t renador, estuvo 
Ce,.. C a r abanchel, Albacete, 
^ y At. Madrileño. 
Por 7 e 3 u i p o Juvenil, que derrotó 
I i„ a ' Talavera, asciende a 
u 8a nacional. 

do B ^ H I L L A - ~ ^ e s t á n nacien-
fin p i o n e s en la Argentina a 
JUea,^ c o n t r a ta r a dos jóvenes 
Pérl, n S d e f u e l l a nación, 
en l ! , r a n - P° r fin, defenderá 
lo re; , f í 1 ?? r a d a venidera los co
fia v\ Deportivo de la Coru-
Racinl0?1311311 Bernal ya es del 
A a c i"g de Santander. 

Quique, un juvenil gallego del 
Brigantium, con quince años y 

"que actúa de interior izquierdo, 
es el nuevo fichaje. 

ATLETICO MADRILEÑO.— 
Pedraza pasa al Santander en ca
lidad de cedido. 

TORREJON.— Se ha llegado a 
un acuerdo con el Lérida para el 
cambio de grupo, decisión ésta 
que habrá de ser refrendada en 
el próximo pleno federativo del 
dia 16. En el capítulo de altas se 
da la de Alcolea, procedente del 
San Fernando; del lateral Vil-
ches, de veinte años, que actuó 
en las dos anteriores temporadas 
en el Ciempozuelos, y del extre
mo derecho del Tarancón, Este
ban. 

ALCALÁ.— El próximo día 24, 
en el Pabellón Municipal Depor
tivo, tendrá lugar la Asamblea 
ordinaria. La presentación del 
equipo se realizará el día 18, a las 
nueve de la noche. Ha quedado 

confeccionado el programa del 
Trofeo Triangular Cervantes du
rante el mes de agosto: el día 21, 
Jaén-Alcalá; el 22, Elche-Jaén, y 
el 23, Alcalá-Elche; como pueden 
ver, se disputará por el sistema 
de todos contra todos. Ha sido 
contratado el jugador de veinti
séis años Machete, que en la pa
sada temporada jugó en el Ceuta 
y anteriormente perteneció al 
Huelva; juega de extremo de los 
dos lados. El Mallorca ha hecho 
una oferta a Gerardo, que juega 
de portero. 

A. D. PARLA.— El nuevo 
campo estará listo para octubre. 
Alejandro de Miguel ha firmado 
como entrenador y Santos de la 
Parra, ex arbitro y ex gerente 
del Getafe, será el nuevo geren
te-delegado en sustitución de 
Juanito Soto. 

P. J. GARCÍA 

ACLARANDO UN ERROR 
En nuestro anterior número, y con motivo de la entrega de 

premios que hizo Radio Popular en su programa «Los regionales», 
tuvimos un error cuando decíamos que el premio al mejor juga
dor juvenil se había otorgado a Guillermo, del Colmenar Viejo, 
cuando en realidad este muchacho, cuyo nombre completo es 
Guillermo García Molano, y que ha conseguido la friolera de 34 
goles, ha militado esta temporada en las filas del Colmenar de 
Oreja, con cuyo club ha conseguido el ascenso y su inmediato 
traspaso al Talavera. 

GONZALO, NUEVO 
GUARDAMETA 

DE LA A. D. TORREJON 
Gonzalo Pascual Jiménez 

(Gonzalo), de veintiún años, 75 
kilos de peso y 1,85 de estatura, 
será el responsable de defender 
la portería de la A. D. Torrejón 
en la próxima temporada. 

Procedente de los equipos 
inferiores del Rayo Vallecano, 
jugó en las dos últimas tempo
radas defendiendo los colores 
del Atlético de Valdemoro, ac
tuando con notable acierto. 

ASI SON 
Real Sociedad Deportiva Alcalá. 2.a División B Grupo 1.° 
Número de socios: 3.500. 
Presidente: Señor Benedicto. Campo de juego: Municipal El Val 

(hierba). 
Medidas: 105X70. 
Aforo: 6.000, todos sentados. 
Uniforme: Camiseta roja y pantalón blanco. 
Entrenador: José Antonio Segura. 

PLANTILLA 
Porteros: Montes, Gerardo y Jon García. 
Defensas: Flores, Gil, José María, Chema, Ángel, Sánchez Marcos 

y Juan Ramón. Medios: Bernardo, Francisco, Emilio, Calderer, Mur, 
Mozas, Carrasco y Pepín. 

Delanteros: Moreno. Cano, Casero, Julián y Lanchas. 

** Campeonato de Castilla de Clubs 
~, tuvo un altísimo nivel 

EL HORTALEZA, 
CAMPEÓN EN 

HALTEROFILIA 
En 

esta ocasión, el atletismo provincial atraviesa una fase 
obsta t

r e ' a x » motivada por los europeos de Varsovia; no 
d n te, otros deportes acaparan nuestra atención, como la 

halterofilia, tras sus recientemente disputados 
ampeonatos castellanos de clubs, o el balonmano, que 

anunció próximas elecciones provinciales 
HALTEROFILIA 

ttienírno a n unciamos anterior-
Sorúf '?e celebró en el Centro 
el c* e Vallecas, en Madrid, 
c l u ¿ x m p e o n a t o de Castilla de 
seis

 e " e^ Que compitieron 
Pre< 0

e n t l d a d e s distintas, que 
equSl ron u n total d e «íez 

Pión • ^ a l c anzando la actua-
'ndividual el número de 

°¿íart ic»Pantes. 
a l t í s ¡ * ? e r t a m e n S o z o de un 
gran • ° n i v e l . destacando la 
tré¡ i 'gualdad de fuerza en-
bat iénrí a t l e t a s competidores, 
del m- e e n e l transcurso 
Castni m o d o s récords de 
últim V u n o n a c i ° n a l . Este 
Muñíf ° consiguió Pedro 
kilóm. e n l a categoría de 75 
ar ra? , a m o s - modalidad de 
k i C r

C a d a , levantando 135 
Castell m ° s ' L o s d o s r e c o r d s 

dos D
a n o s fueron consegui-

(categ°r. J u l i o Sáez Marcos 
an^bos, la d e 5 2 kilogramos), 
levan t

 l a m ° i é n en arrancada, 
87,5 i;a

1
ndo en primer lugar 

9 0 kil ' y posteriormente, 

ri"e<ü^riunfo P ° r equipos co-
U l d °a . eF ideasAyFideasB . 

BALONMANO Q • " u m v m H u Regañes, y Juan .. 
P°i*ad V e z * m a l i z a d a la tem- administrador ge 

a Provincial, en la que Canal de Isabel II 

el campeón, Trozondos, estu
vo a punto de ascender a Pri
mera Nacional, la actividad 
se centra en las elecciones a 
la Junta directiva de la Fede
ración Madrileña de Balon
mano, que se dilucidarán el 
próximo día 21 en asamblea 
extraordinaria, la cual estará 
constituida por representan
tes de 226 equipos, con un 
voto cada uno, más los co
r r e s p o n d i e n t e s a o c h o 
arbitros, cuatro entrenadores 
y dos jugadores, sumando un 
total de 204. 

Al actual miembro de la 
Junta José Luis Martín hay 
que añadir la candidatura del 

?(residente trozondista, Emi-
io Villanueva, ex jugador del 

Atlético de Madrid y selec
ción española. Al parecer, su 
política deportiva va dirigida 
a la potenciación del balon
mano femenino, intentando 
acoplar lo máximo posible el 
presupuesto a la construcción 
de instalaciones. Su equipo lo 
completan, aparte de varios 
ex jugadores internacionales, 
Antonio Montalvo Álamo, 
miembro del Patronato de 
Leganés, y Juan José Ojeda, 

eneral del 

PESCA 
A pesar de la apertura de la veda, que se cerrará el 31 de agosto 

EL CANGREJO, ESPECIE EXTINGUIDA 
Desde el pasado 21 de julio, y basta el 31 de agosto, estará abierto 
el período hábil para la pesca o «captura» defcangrejo de río. El 

entrecomillado se debe a la polémica que siempre suscita la 
• deportividad de esta pesca 

El enemigo fundamental de 
esta especie, que le ha llevado a 
su desaparición de numerosos pa
rajes, es la peste «aphanomicosis», 
que arrasa absolutamente todos 
los ejemplares. Además, para su 
propagación basta con sumergir 
los reteles procedentes de un sitio 
afectado previamente. 

Así las cosas, y a pesar de los 
esfuerzos de ICONA por evitarlo, 
la escasez está a la orden del día. 
Los comerciantes sin escrúpulos 
y los furtivos contribuyen aún 
más para su posible vextinción. 
No obstante, se está tratando de 
aclimatar otras especies resisten
tes a la enfermedad, pero los re
sultados satisfactorios tardarán 
en verse. ICONA cuenta con un 
centro astacicultor como El Cha-
parrillo, en Ciudad Real, que pro
gresivamente va aumentando sú 
producción. Las repoblaciones se 
suceden, pero son insuficientes. 
Harían falta muchos centros 
como éste, extendidos por nuestra 
geografía, para la solución del 
problema. Lo demás es luchar 
contra corriente. 

El cuadro legal para la pesca 
del cangrejo se compone: permiti
do los martes, jueves, sábados y 
festivos, con un máximo de ocho 
reteles o lamparillas. Un total de 
80 ejemplares con una medida de 
ocho centímetros, medida del ojo 
a la cola extendida. Además habrá 
que estar atento a las prchibkio-
iies o vedas generales por provin
cias, ya que han sido varias en las 
que se han decretado cierres por 
varias temporadas. A nivel de la 
región madrileña nada podemos 
recomendar, ya que el cangrejo 
está prácticamente extinguido. 

CISNEROS adelantó en su día 
el proyecto por el que tantos 
habíamos luchado. Hoy parece 
ser una definitiva realidad. En el 
lago de la Casa de Campo, y a 
partir del 5 de julio, se abrió la 
escuela infantil de pesca. Los in
teresados pueden informarse en 
la Federación Provincial de Pes
ca, calle Príncipe, 12. Teléfono 
2214589. Además, y a partir del 
15, la pesca para los jubilados, 
sean federados o no, también va 
a ser un hecho. En principio, y 
hasta el fin del verano, se podrá 
pescar en el lago. Después se rea

lizará la depuración, limpieza y 
dragado de fondos para su defi
nitiva implantación. Lo que tam
bién va a funcionar del 1 al 15 de 
julio es la tradicional acampada 
de pesca para infantiles. Será en 
el escenario habitual (tramo cua
tro del Lozoya) y las inscripcio
nes y preguntas podrán dirigirse 
a la federación nominada ante
riormente. 

Alberto RUIZ 
Foto: Javier Gómez 

Ha comenzado su funcionamiento la Escuela 
de Pesca de la Casa de Campo, 

para infantiles y, pronto, para jubilados 


